

CUATRO AÑOS DE DESGOBIERNO SOCIALISTA.... CON EL PARTIDO POPULAR NUEVAS ILUSIONES

En cuatro años de gobierno socialista no se ha puesto en marcha ninguna iniciativa para solucionar uno de los más graves problemas de Godella.

A diario, se invaden las aceras por vehículos que acuden a nuestra población impidiendo a los peatones circular por las mismas y a

los vecinos salir de sus casas. El problema aún se agrava más cuando llueve, ya que carritos, sillas y peatones navegan por los lagos que cubren las calzadas por su mal estado. El peligro de atropello y la incomodidad produce un caos que sufrimos diariamente.

Es inadmisibles que en cuatro años nadie haya intentado ni la más mínima actuación para solucionar este tema, solamente multar con 200€ como medida recaudatoria pura y dura.



populares Godella

Godella Marzo de 2011

Albatros

www.ppgodella.es

HACEMOS BALANCE.....

UNA MIRADA ATRÁS Y OTRA ADELANTE

CUATRO AÑOS DE IMPUESTOS SOCIALISTAS....

CON EL PARTIDO POPULAR NUEVAS ILUSIONES



Cuatro años de gobierno socialista dan para hacer mucho daño. SE HA MALGASTADO EL DINERO DE LOS CIUDADADANOS lo que nos ha llevado a continuas subidas de impuestos o a crear nuevos.

En cuatro años, y sin ver la realidad de muchos de nuestros vecinos, se han SUBIDO IMPUESTOS como VADOS, IMPUESTO DE CIRCULACION, CONTRIBUCION, y todo sin ver la realidad económica que están sufriendo nuestros ciudadanos.

En cuatro años se ha creado LA TASA POR LA RECOGIDA DE BASURAS y EL CANON POR EL ALCANTARILLADO..... EL PARTIDO POPULAR, en interés de los vecinos, llevó la tasa de basura a los tribunales, los cuales nos dieron la razón.... Pero como el dinero público, no le importa malgastarlo a nuestro Ayuntamiento, recurrió la sentencia para poder seguir cobrando y despilfarrando.

CON EL PARTIDO POPULAR LAS COSAS BIEN HECHAS..... Nos comprometemos a disminuir los impuestos a todos los vecinos, sobre todo a personas mayores y a familias numerosas, así como a no "freír" a impuestos a nuestros comerciantes y a SUPRIMIR LA TASA DE BASURA.

CUATRO AÑOS DE DESGOBIERNO SOCIALISTA....

CON EL PARTIDO POPULAR NUEVAS ILUSIONES

Cuatro años de gobierno socialista dan para hacer mucho daño. SE HA MALGASTADO EL DINERO DE LOS CIUDADANOS invirtiendo en infraestructuras que para Godella no son necesarias, dejándose de atender lo verdaderamente importante.



Han gastado el dinero recibido de subvenciones, tanto del plan E como del Plan Confianza, en infraestructuras innecesarias para nuestro pueblo... HAN REPARADO ACERAS, las cuales estaban en buen estado, y no han ejecutado las obras necesarias para este pueblo.... ¿QUE HA HECHO EL PARTIDO SOCIALISTA PARA REHABILITAR EL MERCADO MUNICIPAL?, ¿no podríamos haber destinado este dinero a mejorar el comercio y el bienestar de los ciudadanos?.

SE HA DESTROZADO LA SUBIDA DE LA ERMITA avenida emblemática de Godella..... ahora todos los vecinos debemos sufrir la vergüenza de una obra sin sentido.



Sólo una obra ha sido financiada con dinero municipal..... NUESTRO VIEJO AYUNTAMIENTO, el cual, ahora ya no es viejo..... ahora ya no es ni Ayuntamiento.



CON EL PARTIDO POPULAR LAS COSAS BIEN HECHAS..... las rotondas del EPLA, íntegramente pagadas por la Diputación Provincial gobernada por el PARTIDO POPULAR son el claro ejemplo... NOSOTROS ATENDEMOS LAS NECESIDADES DE GODELLA.

